



## Boletín de Prensa

---

### **Forman en Magdalena Comisión para conmemorar el Tricentenario del fallecimiento de Eusebio Francisco Kino**

**MAGDALENA DE KINO, Son., 13 de Octubre del 2010.**- Con la finalidad de dirigir y organizar las actividades para conmemorar los trescientos años del fallecimiento de Eusebio Francisco Kino, se aprobó en reunión de Cabildo, la formación de la Comisión Municipal para conmemorar el Tricentenario del Fallecimiento del misionero jesuita.

El Presidente Municipal, Arq. Luis Melecio Chavarín Gaxiola, indicó que Eusebio Francisco Kino, es una figura emblemática de Magdalena, de Sonora, del mundo y el 15 de marzo del próximo año cumple trescientos años de fallecimiento, motivo por el cual el Ayuntamiento de Magdalena, a través de la Comisión organizará diversos eventos culturales, artísticos y deportivos, entre otros.

“Es menester de nosotros como Ayuntamiento conmemorar este acontecimiento de una manera significativa. La presencia del Padre Kino, dio inicio a sucesos que originaron cambios en nuestra tierra y bajo su dirección se crearon bases para cimentar nuestra actual sociedad. Es por ello la importancia que se genera bajo esta figura, lo que nos lleva a crear la Comisión para conmemorarlo a trescientos años de su fallecimiento”, indicó el munícipe membrillero.

Por su parte el Secretario del Ayuntamiento, Ing. Raúl Millán Molina, reveló que la Comisión será integrada por el Presidente Municipal, Secretario, Director de Arte y Cultura, Tesorero Municipal, Director del Deporte Municipal, así como representantes ciudadanos que fungirán como presidente de la Comisión, vicepresidente, secretario, encargado de investigación y documentación, coordinador de comunicación social, consejeros; mismos que serán nombrados y aprobados por Cabildo.

Finalmente, Millán Molina dijo que una vez que sea tomada la protesta a la Comisión, podrá entrar en funciones inmediatamente para la realización de las diferentes actividades que se organizarán a cinco meses de cumplir los trescientos años, por lo cual hace un llamado todos los ciudadanos que gusten integrarse a la Comisión, ya que serán bienvenidos a colaborar en tan emblemático evento que nos distingue como magdalenenses.

---

## Toma protesta Comisión Municipal para conmemorar Tricentenario del Fallecimiento de Kino

**MAGDALENA DE KINO, Son., 07 de Diciembre del 2010.**- Con la finalidad de dirigir y organizar las actividades para conmemorar los trescientos años del fallecimiento de Eusebio Francisco Kino, el Ayuntamiento de Magdalena, después de ser aprobada en sesión de Cabildo, formó la Comisión Municipal para conmemorar el Tricentenario del Fallecimiento del misionero jesuita.

Fue en reunión llevada a cabo en el Salón Presidentes, donde el Alcalde Arq. Luis Melecio Chavarín Gaxiola, tomó protesta a los integrantes de mencionada Comisión; quedando conformada por la Lic. Teresita Lanz Woolfolk, como Presidente, Presbítero, Eduardo Contreras Corte y Presbítero Vicente López, ambos como vicepresidentes, profesora Czarina Fernández Moreno, como secretaria y el Lic. Ramos Navarro Sánchez, como coordinador de comunicación social.

El mandatario municipal, se manifestó satisfecho por la integración de la comisión, ya que se organizarán diversos eventos culturales, artísticos y deportivos, entre otros, y con ello conmemorar al Padre de la Pimería Alta, quien es una figura emblemática de Magdalena, de Sonora y del mundo.

"Agradezco de sobremanera la asistencia de todos ustedes el día de hoy, pero sobre todo la participación en la Comisión para conmemorar los 300 años del fallecimiento de Kino. Trabajando en conjunto gobierno municipal con los diferentes sectores, lograremos honrar la memoria de quien dio inicio a sucesos que originaron cambios en nuestra tierra y bajo su dirección se crearon bases para cimentar nuestra actual sociedad", señaló Chavarín Gaxiola.

Por su parte, Raúl Millán Molina, Secretario del Ayuntamiento, indicó que los integrantes para la Comisión, son poseedores de un perfil altamente conocedor de la vida y obra de Kino.

Asimismo, expresó que todo ciudadano será bienvenido a participar e integrarse a la mencionada Comisión para colaborar en tan emblemático evento que nos distingue como magdalenenses.

Estuvieron presentes en tan trascendental evento y para dar inicio a las actividades: el rector de la Universidad Kino, presbítero Jorge Cota Encinas, Wenceslao Monroy Cota, profesor Andrés Corella Villanueva, Enrique Salgado Bojórquez, profesora Luz Irene Acosta Otero, Martín Cruz Alonso, profesora Czilena Demara García, regidora Marcela González Castaño, José Eduardo Robinson, Peter Robbins, Mike Weber, presbítero Carlos Santiago Robles, Arturo Soto Bermúdez, entre otros.

